

Conclusion

L'étude de cet ouvrage nous a permis d'enrichir notre connaissance dans le domaine du bâtiment et nous appris à appliquer ce qu'on a étudié durant nous les années d'étude.

Les méthodes manuelles qu'on a employé nous ont aidé a approfondir nos notions dans le domaine de calcul des sollicitations des pièce en béton armé, qui nous permettent de mieux comprendre le comportement des structures et de nourrir esprit de conception de raisonnement et de critique.

Les méthodes automatiques tel que l'emploi du logiciel ROBOT nous a permis de profiter des bienfaits de l'informatique :rapidité, précision, et performance dans les calculs qui sont des élément primordiaux pour le bon déroulement d'un étude.

En fin nous espérons que ce projet sera le premier pas vers d'autres travaux et un guide pour ceux qui s'intéressent à la matière.